



Morena bateará presupuesto de la elección de jueces

Bancada afirma que es “poco serio” y el 50% lo quieren para sueldos y bonos; “no al despilfarro”

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

Morena en la Cámara de Diputados calificó de excesivo y “poco serio” el presupuesto precautorio que ha solicitado el Instituto Nacional Electoral (INE) de 13 mil 205 millones de pesos para la elección de jueces, magistrados y ministros en junio de 2025, recursos que en 50% son para sueldos y bonos por iniciar un proceso extraordinario de comicios, lo que no justifica la petición, y por lo tanto se rechaza. Así lo advirtieron los diputados Arturo Ávila, vocero de la bancada guinda, y Merlyn Gómez, presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, en quien recae “arrastrar el lápiz” en la asignación de los dineros públicos.

Los legisladores morenistas, vigilantes de la austeridad republicana impuesta por Andrés Manuel López Obrador, dijeron que no se permitirá el “despilfarro de los recursos públicos”.

“Podemos invitar, con todo respeto, a las consejeras y consejeros del INE, a su presidenta, con nuestros asesores, para ajustar lo que piden, pero nos parece excesivo. Es una preocupación de mexicanos y mexicanas, que están asombrados por

ese presupuesto en la Comisión de Presupuesto vamos a analizar con lupa esto.

Nos parece que no es apropiado la cantidad que está solicitando el INE, y también nos parece poco serio, cuando en una primera cifra era de siete mil millones de pesos, luego 11 mil y ahora conocemos que es de 13 millones. Si nos esperamos un poco más, esta cifra irá en aumento”, detalló Gómez Pozos.

Arturo Ávila hizo énfasis en que el 52% del incremento en el presupuesto del INE respecto al año que se acaba no encuentra justificación.

“De entrada, mil 154 millones de pesos los están designando a la Dirección de Administración. Cuatro mil 500 millones de pesos para la Dirección de Organización Electoral, donde consideran el tema de boletas y otros materiales. Y iseis mil 300 millones de pesos, imagínense ustedes, para la Dirección de Capacitación Electoral, que consideran, ni más ni menos, que remuneración de personal. Es decir, 50% de los votos que está considerando el INE es para gastos y sueldos. No hay ni lógica presupuestal que pueda justificar”, comentó el vocero morenista.

Y dejó muy en claro que están en contra del despilfarro, y ambos legisladores llamaron al INE a acercarse a la Comisión de Presupuesto para analizar con sus expertos este tema, porque rebasa los recursos destinados a los programas sociales como los Jóvenes Construyendo el Futuro y Sembrado Vida ●